LA PLANTA DE BAYER EN LA FELGUERA OBTIENE POR VEZ PRIMERA EN ESPAÑA LA AUTORIZACION DE LA FDA PARA EXPORTAR A EE.UU.

La Felguera, a 29 de diciembre de 1999.- Prácticamente con la llegada del nuevo milenio y la mundialización de los negocios, centros productivos españoles únicos en su género están adquiriendo una vitalidad singular para multitud de consumidores en todo el mundo. Este podría ser el caso de la planta de Bayer en La Felguera, especializado en la fabricación de productos del área de salud y principios activos de medicamentos. Esta planta de 5,2 hectáreas y con 125 colaboradores en su plantilla, acaba de recibir recientemente la autorización de las máximas autoridades sanitarias norteamericanas (FDA) por primera vez en la historia de la compañía Bayer en España para abastecer y exportar a EE.UU. uno de sus productos farmacológicos: el principio activo del antimicótico clotrimazol para la gama del producto Canesten.

De esta forma, la planta asturiana de Bayer se consolida como una de las más innovadoras de cuantas existen en el viejo continente, y en especial dentro de la organización Bayer, al erigirse en un Icentro de competencia mundial I ( centro productivo de referencia por su tecnología para otras plantas de Bayer , capaz de abastecer a buena parte de los mercados en los cinco continentes).

Actualmente La Felguera producirá alrededor de cuarenta toneladas anuales de clotrimazol, abriéndose a partir de ahora las puertas al principal mercado mundial en Norteamérica. Asimismo desde la potenciación durante los últimos años de los noventa de la producción de ácido acetilsalicico (principio activo del medicamento del siglo XXI Aspirina) así como del ácido salicilico a cerca de 5.000 tm anuales respectivamente para la exportación mundial, Asturias goza de ser uno de los centros productivos universales por antonomasia en el área médico. Asimismo, Bayer elabora desde aquí para el mercado nacional tanto nifedipino (principio activo de la gama Adalat, medicamento para combatir enfermedades cardiovasculares) como otros productos cosméticos de la casa Sara Lee.

ILa reciente autorización emitida por la FDA para exportar a los EE.UU tras habernos sometido a una severa inspección a finales del pasado verano supone para Bayer en España un meritoso reconocimiento al enorme sacrificio realizado por todos nosotros, en especial por todos los colaboradores en Asturias durante los últimos años, y el inicio de una gran carrera por delante de cara al siglo XXII, declara Manuel Fernández Ortega, jefe de la fábrica asturiana.

Esta misma planta en La Felguera dependiente de la empresa Química Farmacéutica Bayer (QFB) con sede en Barcelona, mantiene actualmente varios proyectos con centros de investigación de la Universidad de Oviedo en el campo de la investigación aplicada al desarrollo y mejora de procesos, susceptibles de trasladarse al resto de la organización mundial.

En el último ejercicio económico, QFB obtuvo en España unos excelentes resultados al contabilizar unas ventas de 293,9 millones de euros (casi 50.000 millones de ptas) lo que supuso un incremento del 4,5% respecto al año anterior. Los beneficios de explotación durante el mismo periodo aumentaron el 13% hasta situarse en el equivalente a casi 5.000 millones de ptas.